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１．濱 崎 早 人・・・・・   1 ㌻９月 13 日 

２．又 吉 正 信・・・・・   1   〃 

３．仲 間   烈・・・・・   1   〃 

４．上 原 聖 也・・・・・   1   〃 

５．金 城 大 輔・・・・・   1   〃 

６．仲 程 淳 也・・・・・   2 ９月 14 日 

７．大 城   翼・・・・・   2   〃 

８．儀 間 光 秀・・・・・   2   〃 

９．稲 嶺 伸 作・・・・・   3   〃 

10．比 嘉 武 宏・・・・・   3   〃 

11．亀 川 雅 裕・・・・・   3 ９月 15 日 

12．銘 苅 幸乃助・・・・・   3   〃 

13．松 下 美智子・・・・・   4   〃 

14．當 間 清 春・・・・・   4   〃 

15．仲 村 直 子・・・・・   4   〃 

16．田 畑 翔 吾・・・・・   7 ９月 16 日 

17．新 垣 有 太・・・・・   8   〃 

18．下 地 秀 男・・・・・   8   〃 

19．護得久 朝 文・・・・・   9   〃 

20．具志堅 興 一・・・・・   9   〃 

21．古波蔵 保 尚・・・・・   9 ９月 20 日 

22．當 間 左知子・・・・・  10   〃 

23．真栄城 玄 誠・・・・・  10   〃 

24．又 吉 健太郎・・・・・  11   〃 

25．又 吉 謙 一・・・・・  11   〃 

26．下 地 惠 典・・・・・  11 ９月 21 日 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

２ 消防行政について 

 (1) 消火剤について 

 (2) 女性職員の現場職務の採用について 

３ 自治体における高齢者見守りについて 

４ 若者就業支援について 

２ 又 吉 正 信  

１ 城間中央線から国道58号に向けて右折するための信号機設置

について 

２ サンパーク通り線の渋滞対策について 

３ わんぱく相撲女子全国大会沖縄浦添大会について伺います。 

４ 浦添市産業振興イベント「2022結・ゆいフェスティバル」に

ついて伺います。 

３ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 前田トンネル付近の歩道の整備について 

２ 浦添前田駅周辺に整備する観光拠点施設について 

３ 前田線の停止線を下げることについて 

４ 放課後児童健全育成事業の補助金交付について 

５ 浦添市立図書館の運営状況について 

６ 小学校・中学校の不登校の状況について 

７ 事業系ごみの現状について 

８ 浦添八景でもあるワカリジーのライトアップについて 

４ 上 原 聖 也  

１ 県知事選挙について 

２ 子育て支援について 

 (1) 地域子育て支援拠点事業について 

 (2) 乳幼児健診について 

 (3) 児童手当特別給付廃止に伴う影響について 

 (4) 給食費無償化について 

３ 子供の貧困対策について 

４ 高齢者の見守りサポートについて 

５ 若者への新型コロナウイルスワクチン接種について 

６ 成人式について 

５ 金 城 大 輔  

１ 海の環境保全の取り組みについて 

 (1) 「ブルーエコノミー」「ブルーカーボン」の取り組みを検

討することについて 

 (2) 浦添ふ頭地区の第二ステージの取り組みにおける海の環境

保全について 

２ カーミージーの岩場の利用について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 都市計画について 

 (1) 市街地再開発事業の調査をすることについて 

 (2) 都市マスタープランに市街地再開発事業を盛り込むことに

ついて 

４ 牧港緑地整備の進捗について 

５ 港川伊祖線の電柱の移設について 

６ 通学路の安全対策について 

 (1) 港川中学線の港川中学校側通学路に安全確保のためガード

レールなどを設置することについて 

 (2) 港川小学校裏門通りの交差点の手押し信号機の設置につい

て 

７ 城間中央線から国道58号へ右折できるようにする取り組みに

ついて 

８ 障がい者手帳の情報をスマホアプリで活用する「ミライロＩ 

Ｄ」の本市における活用状況について 

６ 仲 程 淳 也  

１ 浦添市子育て世帯生活応援商品券事業について 

２ 広栄地域の市道及び生活道路整備について 

３ 市発注建設土木事業の発注件数と発注額について 

４ てだこ浦西駅周辺整備事業について 

５ 当山小学校過大規模校解消について 

７ 大 城   翼   

１ 空き家等の対策について 

２ 旧経塚共同調理場跡地について 

３ てだこ浦西駅周辺開発について 

４ 西海岸開発について  

８ 儀 間 光 秀  

１ 世界のウチナーンチュ大会について 

 (1) 浦添市の取組み状況について伺う。 

２ うらちゃんｍｉｎｉの進捗状況について伺う。 

３ てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業について 

 (1) 浦添分散型エネルギー株式会社について 

  ①設立の目的について伺う。 

  ②現状と課題について伺う。 

  ③課題に対する市の対応について伺う。 

４ 那覇港湾施設移設に関する協議会について 

 (1) 第28回協議会の内容について 

 (2) 現状案が提示された後に沖縄県、那覇市、浦添市、那覇港

管理組合の協議は行われたのか。 

 (3) 次回の協議会の開催時期について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ 稲 嶺 伸 作  

１ 本市のデジタル行政について 

２ 観光行政について 

 (1) 本市の候補ＤＭＯから登録ＤＭＯへの進捗状況 

 (2) 一般社団法人浦添市観光協会の基盤整備 

 (3) 外国人観光客の富裕層を誘致して地域の観光戦略を支援す

る観光庁事業の活用 

３ 庁舎敷地内に開業を予定しているコンビニエンスストアにつ

いて 

 (1) 契約先、契約期間、賃料、契約形態を始めとする賃貸借契

約の内容 

 (2) 開店に対する期待や懸念など見解 

４ 防災行政について 

(1) ９月１日防災の日また防災週間における意識啓発の取り組

み 

 (2) 市民の防災士資格の取得支援 

 (3) 本市のコンビニやスーパー等との災害協定 

５ 中学校の修学旅行について 

 (1) 市内５校で経済的な理由で修学旅行を断念した生徒数と県

平均との対比、その対策 

 (2) 新型コロナウイルス感染症の流行前から直近の旅費の推移 

10 比 嘉 武 宏   

１ しまくとぅばについて 

２ 市内の遊具等設備について 

 (1) 小中学校について 

 (2) 公園について 

３ 浦添市・中国泉州市小中学校交流事業について 

４ 世界のウチナーンチュ大会に向けての市の取り組み状況につ

いて 

５ 市道城間中央線から国道58号に右折できるよう取り組むこと

について（信号機設置） 

11 亀 川 雅 裕  

１ 鉄軌道について 

２ 当山小学校分離新設校の進捗状況 

３ 商品券事業について 

12 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会について伺う。 

２ 子ども貧困緊急対策事業について伺う。 

３ コミュニティスクールについて伺う。 

４ デジタル行政 

 (1) 本市のホームページについて伺う。 

 (2) 公式ＬＩＮＥについて伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

13 松 下 美智子  

１ 放課後児童健全育成事業（学童クラブ）への家賃補助の増額

についてお伺いします。 

 (1) 厚生労働省の定める家賃補助の実施について 

  ①本島９市の実施状況について 

  ②本市の取り組みについて 

２ 弔事関係についてお伺いします。 

 (1) 弔事に関する相談を一元化するための「おくやみ相談窓

口」の設置について 

 (2) 火葬場の長い順番待ちが常態化しています。市としての解

決策の取り組みについてお伺いします。 

３ 児童・生徒・学生・女性への生理用ナプキンの無償提供の実

情と次年度の継続実施についてお伺いします。 

４ 視覚障がい者の方への市からの郵便物の点字対応の取り組み

についてお伺いします。 

５ 障がい者共同生活援助事業所へ入所するための区分申請の実

情についてお伺いします。 

６ 水道配水管布設工事の取り組みについてお伺いします。 

14 當 間 清 春  

１ 教育行政 

 (1) 本市学校の新型コロナウイルス感染症対応緩和について 

 (2) 沢岻小学校、前田小学校の適正規模について 

 (3) 部活動の地域移行に伴う取り組み状況について 

２ 福祉行政 

 (1) 新型コロナウイルス感染症自宅療養者の食糧支援について 

 (2) 老老介護、認認介護について 

３ 防災行政無線での時報チャイムについて 

４ 市道内間経塚線沿い住居用途変更について 

５ てだこ浦西駅周辺のまちづくりについて 

６ 経塚439番地付近工事現場の土砂対策について 

15 仲 村 直 子  

１ 新型コロナウイルス感染症は、オミクロン株ＢＡ.２系統か

ら、感染力の強いＢＡ.５系統などの変異株への置き換わりが

あり、感染急拡大となっている。市民からの相談では「発熱外

来がパンク状態となり、病院が受け付けてくれない」「ＰＣＲ

検査を受けて陽性が判明しその後も辛い状態で過ごし、保健所

からの連絡を待っているが一日待ってもまだこない」「メール
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

が来ると聞いたが使い方がわからない」などの声が聞かれた。

新型コロナウイルスから市民の命と健康を守ることを求めて伺

う。 

 (1) 新型コロナウイルス感染の不安や困りごとに対応する、ワ

ンストップ窓口を設置すること 

 (2) 新型コロナウイルス感染症対策について、各課窓口の連

携、マニュアル、対応する担当課の人員確保について伺

う。 

 (3) 無料ＰＣＲ検査の実施状況や、抗原検査キットの事業所や

学校、保育所などでの活用について伺う。 

 (4) 発熱外来の診療、受け入れ状況、浦添市での医療機関の周

知について伺う。 

 (5) 高齢者等への感染防止のため、医療機関、高齢者施設、障

害者施設での利用者や従事者、濃厚接触者の検査について

伺う。 

 (6) 自宅療養者が支援物資を申し込んだが「届くのが遅くて心

配」との声があった。自宅療養者が何人いて、物資を何人

に届けたか伺う。病状が大変な思いに寄り添って対応の充

実を図っていただきたい、今後の方針を伺う。 

 (7) 高齢者はネットスーパーなどの利用が困難であることか

ら、電話対応可能な買い物代行の事業者との連携について

伺いたい。 

 (8) 自宅療養のノウハウを市民に周知できるよう、緊急時対応

も合わせて対策を求める。 

２ 生活保護受給世帯への支援向上に向けて、憲法25条の「すべ

て国民は、健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有す

る」という生存権を保障することについて伺う。 

 (1) この夏の熱波の中、被保護者の中にはクーラーがない家が

ある。熱中症の不安を常に抱えておられる。市民の実態に

沿って熱中症などの対策を含めて、要望のあるクーラー設

置を求める。 

 (2) 国の家賃補助は、沖縄県の単身で32,000円とされている。

浦添市ではこの家賃負担がその範囲では収まらない実態が

あるため改善にむけて、要請を国に上げることを求める。 

３ 学童クラブ家賃補助について国の補助制度への適正化を求め

る。コロナ禍、子育て世代は所得や仕事の不安が常にある状

態。その中で子育て世代を支えている保育所、学童クラブがあ

る。学童保育は浦添市では保護者による共同運営の長い歴史が
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

あり積極的に取組まれてきた。もっと子どもたちが学童クラブ

に通えるようにという要望が強い。国の制度に合わせて引き上

げることを求める。  

４ 浦添市の安心安全のまちづくりに向けて 

 (1) うるま市では水路で遊んでいた小学生が流されて死亡した

痛ましい事故があった。その後勢理客の排水路の危険箇所

の相談があり、上下水道部で対応が進められている。浦添

市全般の排水路の危険箇所や安全対策を伺う。 

 (2) 公園の樹木が公園の外に伸びて邪魔になっているとの声が

上がっている。また、道路脇の緑地帯の繁茂で見通しの悪

い状況が出てきている。除草作業については安全管理や景

観維持など技術が求められるところで、専門性を重視した

上での対策や計画的な対策を求めたい。 

５ 医療・介護の充実について 

 (1) 日本共産党市議団が何度も求めてきた子ども医療費の中学

卒業までの窓口無料が、デニー県政のもとで実現した。小

中学生の虫歯治療にどう繋がったか伺いたい。 

 (2) 沖縄県が特別養護老人ホーム（70床規模）を浦添市にて創

設するための法人公募を行なっていることについて進捗状

況を伺いたい。 

 (3) 高齢者施設について今後、医療的ケアがさらに求められる

のではないか。現状の感染症対策も併せて、定期巡回・随

時対応型訪問介護看護を求める声がある。居宅介護や有料

老人ホームでも医療的ケアが求められていく状況で、専門

性と人的配置の政策を求めたい。 

６ 子どもたちの学びの保障へ 

 (1) 小中学校でのＧＩＧＡスクールの取組みで、今年度はタブ

レットの使用について昨年と違う注意があり保護者から違

和感があると声があった。昨年度と今後について取り扱い

を確認したい。 

 (2) 物価高騰の中、子どもたちが学校給食をしっかりととれる

ように給食費の無償化を求める。地産地消を進めて地場産

業と食育をつなげることを求める。 

７ 米軍基地撤去、平和なまちづくりを求めて 

 (1) 早朝や夜９時以降の騒音があり、会話もできない不安を感

じたとの声が上がっている。この３か月間の騒音調査を伺

う。また、地デジ受信障害対策の進捗状況を伺うととも

に、基地対策課の設置を求める。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) キャンプ・キンザー米軍基地返還に向けた進捗状況を伺

う。 

 (3) キャンプ・キンザー米軍基地内への避難経路、ゲート設置

の進捗状況について伺う。 

 (4) 台湾有事の問題がある中、軍備ではなく平和外交が第一で

ある。市長の見解を伺う。 

 (5) ８月28日の新聞報道に、那覇港管理組合議会が23日に行な

われ那覇軍港の浦添移設の進捗についての内容が掲載され

た。形状案と民港との整合性がとれているか確認している

とあった。その内容を伺う。 

16 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行っ

ている教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の残業

時間について 

 (3) 学校現場の抜本的な負担軽減に向け、教職員の増員を市独

自で行うことについて 

 (4) サービス残業の温床となっている給特法の改正及び教育予

算の増額を国に対して求めることについて 

２ 生徒に対し合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が問

題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、個

性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

 (1) 生徒自ら校則のみにテーマを絞った議論を行う場をつくる

ことについて 

 (2) 本市５中学校のホームページに校則を掲載することについ

て 

３ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から社協

の存続そのものが見通せない状況になっており、本市が財政面

においても積極的に関わる姿勢が求められています。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて 

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化及び職員の雇用

確保のために人件費補助を行うことについて 

４ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を市が率先して行うことが求められています。 

 (1) 訪問型・通所型・短期入所型ともに利用回数を増やすこと

について 

 (2) 利用者から希望があれば外出を認めるなど、母子に寄り添
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

った柔軟な対応を行うことについて 

 (3) 産後ケア事業の周知方法及び取り組み状況について 

 (4) 制度利用を希望する全ての方が安心して利用できるよう支

援体制を強化することについて 

５ 浦添市が当事者との議論なしに一方的に決定した子育て支援

センター等の廃止方針を撤回し継続することについて 

６ 市営住宅入居時における連帯保証人を必要とする制度を廃止

することについて 

７ 自衛官募集のため県内で宮古島市や名護市などの６市町村が

18歳を迎える住民の名簿を自衛隊に提供しているとの報道があ

りました。個人情報保護の観点から違法性が指摘されていま

す。 

 (1) 自衛官募集における本市の対応について 

 (2) 名簿から除外の希望を受け付け、名簿に登載しないことに

ついて 

８ 本市における認可外保育施設への立ち入り調査の実施状況に

ついて 

17 新 垣 有 太  

１ 子どもの貧困問題について、離婚後の子どもの養育費不払い

問題解決に向けた施策の進捗状況について伺う。  

２ 浦添市西原２丁目の「ふーとや（お宮）」近くの里道から墓

地へ行くことができなくなっていることについて伺う。 

３ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

４ 当山小学校周辺の交通安全及び渋滞対策の進捗状況について 

５ 浦西中学校区域にスケートボード場の整備を要望する。市民

からも要望する声が多い。このことについての見解及び進捗状

況を伺う。 

６ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

７ ＡＮＡ ＡＲＥＮＡ浦添（浦添市民体育館）の新設の概要と

施設利用開始までのスケジュールについて伺う。 

18 下 地 秀 男  

１ プレミアム商品券事業について 

 (1) これまでの取り組みについて 

 (2) 今後の取り組みについて 

２ 地方創生臨時交付金について 

 (1) これまでの取り組みについて 

 (2) 今後の取り組みについて 

３ 学校給食費の無償化について 

４ うらちゃんｍｉｎｉの稼働について 

 (1) これまでの取り組みについて 

 (2) 広域化について 
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 (3) 予算措置について 

５ 教育行政について 

 (1) ドローンによるプログラミング教育について 

 (2) 小学校の体育の授業におけるティーボールの実施状況につ

いて 

 (3) 小学校の音楽の授業に琉球かれんを活用した取り組みにつ

いて 

６ 浦添南第二地区土地区画整理事業の進捗状況について 

７ グリーン水素の取り組みについて 

８ ＥＶ車導入への取り組みについて 

 (1) 公用車の導入取り組みについて 

 (2) 市民が購入した際の補助について 

19 護得久 朝 文  

１ てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業について 

２ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

３ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

４ 浦添市の子供たちの派遣事業について 

５ 高齢者の健康増進の取り組みについて 

６ 浦添市の経済対策について 

７ エネルギーの高騰に対する市の対策について 

８ 資源に対する浦添市の考え方について 

20 具志堅 興 一  

１ 浦添市の子供を取り巻く環境について 

 (1) 認定こども園への移行後、子育て支援はどのように向上し

ているのか。 

 (2) 認定こども園での地域子育て支援拠点事業の現状について 

 (3) 「地域子育て支援拠点事業」と「産後ケア」の今後につい

て 

２ 浦添市のＤＸへの取組について 

 (1) 電子地域通貨への今後の取組について 

 (2) 庁内の現状と今後について 

３ 浦添市のまちづくりについて 

 (1) てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業について 

 (2) キャンプ・キンザー跡地におけるまちづくりについて 

 (3) 浦添市西海岸開発について 

21 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 市長就任からこれまでの本市の土木建設工事発注の件数と

発注額の推移を伺う。 

 (2) 西海岸開発の現状と課題を伺う。 

 (3) 浦添南第一・第二地区土地区画整理事業の現状と課題を伺

う。 

 (4) てだこ浦西駅周辺開発の現状と課題を伺う。 
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 (5) 給食の完全無償化は、いつ実現できるかを伺う。 

 (6) 二期目の退職金受け取りについて伺う。 

２ 自治会加入状況について 

３ 学童保育行政について 

４ 教育行政について 

 (1) 小中学校の不登校状況と支援策について伺う。 

 (2) 小中学校の支援員について伺う。 

５ 保育行政について 

 (1) ０歳児の受け入れ状況を伺う。 

 (2) 発達支援児の受け入れ状況を伺う。 

 (3) 無園児（未就園児）について伺う。 

 (4) 子育て支援センターについて伺う。 

６ ごみ行政について 

７ 生活保護世帯の現状と課題 

22 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) ９月１日の待機児童数と入所待ち児童数について 

 (2) ９月１日の認定こども園・保育所（園）・小規模保育事業

の定員充足率について 

 (3) 保育士配置の現状について 

 (4) 保育士確保策について 

 (5) 発達支援児保育について 

２ 地域子ども・子育て支援事業についてお伺いします。 

 (1) 放課後児童健全育成事業について 

 (2) 地域子育て支援拠点事業について 

３ 母子保健包括支援センターについてお伺いします。 

４ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の不登校の児童生徒への支援策について 

  ①学習環境の整備について 

 (2) インクルーシブ教育について 

５ 浦添総合病院の移転問題についてお伺いします。 

23 真栄城 玄 誠  

１ 内間公民館隣接の急な坂道に歩行者専用安全手すりを設置す

ることについて 

２ 浦添市再犯防止推進計画の策定について 

３ 本市の公園に設置されている照明灯の管理について 

４ 本市の成人式について 

５ てだこ浦西駅周辺整備について 

６ 経塚地域等の区画整理事業について 

７ 本市の指定管理について 

８ 県知事と連携した西海岸開発事業について 
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24 又 吉 健太郎  

１ いなんせ斎苑の火葬場利用が逼迫している状況について 

２ 男子トイレの個室にサニタリーボックスを設置することにつ

いて 

３ 各種選挙時の選挙公報配布状況について 

４ てだこ浦西駅周辺開発事業について 

 (1) 今後の具体的な開発計画について 

 (2) 浦添分散型エネルギー株式会社の運営状況について 

５ キャンプ・キンザー跡地利用計画について 

６ 浦添市内の学童クラブの運営状況について 

７ 浦添市内の不登校児の現状と課題について 

 (1) 民間施設に通うことで出席扱いになっている児童、生徒の

状況について 

 (2) 出席扱いとなる基準等について 

８ 政治倫理の確立のための浦添市長の資産等の公開に関する条

例の運用状況について 

25 又 吉 謙 一  

１ 軍港受入れに伴う振興策、その後の状況について 

２ 再編交付金について 

３ マイナンバーカードについて 

４ 自治会集会所建設に対する支援について 

26 下 地 惠 典  

１ てだこ浦西駅周辺開発参入業者の状況について 

 (1) 19街区（住友商事・イオン琉球）の状況について伺う。 

  ①新聞紙上で開発規模が３分の１になったと聞いているが、

その後、何か進展はあったのか。 

  ②規模縮小に対し、まちづくりの観点から浦添市はどう考え

ているのか。 

  ③浦添市は具体的にどういう対策を行うことができるのか。 

２ 西海岸開発について 

 (1) 今後の移設協議会の見通しについて 

３ 区画道路工事に伴うあじさい公園の在り方について 

 (1) 事業区域内の桜並木の保全について 

  

以 上 


